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　本日は、大変お忙しい中、味戸ガバ

ナーにお越し頂き、私がメジャード

ナーになった記念品をご持参頂きあ

らためて御礼を申し上げます。また、

この席をお借りいたしまして、報告とお詫びを申し上げ

ます。5月末にガバナーノミニーの使命を辞退いたし

ました。これも私の健康上の理由によるものでござい

ますが、皆様にご報告が遅くなりました事、今までのご

準備等に対するご協力に感謝とお詫びを申し上げます。

　私も、いよいよ後2週間程ですが、

ガバナーの任を辞するわけでありま

すが、この一年間葊澤会長はじめとし

て地区役員の方や皆様には、大変お世

話になりました。振り返りますと楽しい思い出ばかり

でしたし、特に公式訪問の際の南ロータリークラブの皆

さんには、極め細かいお心配りには、今でも記憶に残っ

ており、感謝致します。本当に有難う御座いました。

　こんにちは。今日は博多パス

ト会長の一万ドルメジャーに対

する、感謝状贈呈の為に、味戸ガ

バナーに御越し頂き、恐縮致し

ております。後程ガバナーには

限られた時間ではありますがスピーチを頂きます。

　先週6月13日（土）に県北第一区ソフトボール大会

に参加して参りました。福島ロータリークラブを除

き、また、二本松とあだたらの合同チームからなる5

クラブに大会が開催され、優勝は21ロータリークラ

ブ、準優勝は中央ロータリークラブでした。 昨年度

優勝の当クラブは、監督の冨田パスト会長の采配ミス

により中央ロータリーに1点差で初戦敗退しました。

　味戸ガバナーにおかれましては、明日開催されま

す当クラブがスポンサーである、IACリーダー研修会

にも今日に引き続き御出席頂きます。

	

第 46 回例会 平成21年6月17日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

（編集担当者コメント）

　一年間（２年間？）ありがとうございました。

編集担当　伊藤　紘一

クラブ広報・雑誌委員会　　　　吉田　和義副委員長

　クラブ内行事・活動を地域の方々

に多く知ってもらえるよう、広報活

動を行い福島民報社、民友社に取材

を年6回依頼しました。雑誌委員会

もロータリーの友の読みどころを毎

月1回思いを込めて紹介致しました。

クラブ会報委員会　　　　　　　　伊藤　弘子委員長

　見やすい紙面を目指し、また会員

同士の親睦を図ることを目的とし、

出席率の向上を促す為メークアップ

に繋がるように各委員会や、他クラ

ブの行事等の情報を提供してきまし

た。会員紹介のコメント等の皆様のご協力ありがと

うございました。

奉仕プロジェクト委員会　　　　　林　　克重委員長

　会員基盤維持強化のためにある奉

仕活動を目指しました。 地元の皆

さんと協力しながらの活動など参加

いただいた会員、地域の方に感謝し

ております。

　4委員会の相互協力を行えた各奉仕活動の実現を

行った委員長、会員にお礼を申し上げます。

	 社会奉仕	 新世代・インターアクト
	 高橋　和之委員長	 吾妻　　学委員長

	 職業奉仕	 国際奉仕
	 菅原　節子委員長	 斎藤建一郎委員長

1.　開会点鐘

2.　ロータリーソング　奉仕の理想

3.　4つのテスト

4.　来訪者紹介と会長あいさつ

5.　博多パスト会長あいさつ

6.　味戸ガバナースピーチ

7.　クラブ協議会　活動報告

8.　各委員会報告

9.　閉会点鐘

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

週間ロータリーレポート　NO. 46

■会員/67名　■出席/46名　■出席率/68.66%
■メークアップ/21名　■修正率/100%

ベネファクター
記念品授与

佐藤　　誠会員

博多パスト会長へ
感謝状記念品贈呈

味戸ガバナー

博多パスト会長あいさつ

味戸ガバナースピーチ

クラブ協議会　活動報告

今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

7月		1日（水）　クラブ協議会　会長・幹事挨拶
　　　　　　　前年度表彰
7月		2日（木）　会長・幹事　報道機関挨拶
7月		8日（水）　渡邊英世県北第一区ガバナー補佐
　　　　　　　クラブ訪問
7月15日（水）　クラブ協議会　委員会活動計画発表

	
国井　元会員

　現在、不況の影響を大きく受け

ている建設業界の底辺で地道に頑

張っております。

会 員 紹 介

	 ロータリー財団	 米山記念奨学会
	 黒羽　好夫委員長	 佐久間　功委員長

　一年間本当にありがとうございました。


